
5. Albert GAUVIN 

Je demande maintenant à Albert GAUVIN de bien vouloir me rejoindre. 

Après avoir créé dans les années 80 une section « tennis de table » à la MJC Maison Blanche, 

dont vous avez été vice-président, vous avez rejoint l’ORTT, Olympique Rémois tennis de 

table, avec vos enfants en septembre 1987.  

Devenu capitaine de la Nationale 4 en 1988 à la demande des joueurs, vous êtes devenu vice-

président du club en 1989 puis Président à partir de 2003 et, à nouveau, à partir de 2017.  

Avec l’embauche du premier entraîneur salarié du club en 1993, avec le soutien de la Ville, le 

club a pu se donner des objectifs plus ambitieux et participer dans un premier temps, dans les 

années 90, à des compétitions nationales et obtenir plusieurs titres ou podiums nationaux dans 

le cadre de l’UNSS et de l’UFOLEP.  

L’année 1992 fut une étape importante avec la création, à votre initiative, du Grand Prix de la 

Ville de Reims, tournoi national qui se joue désormais sur 60 tables et dont nous venons de 

fêter le 30ème anniversaire. 

Année qui a également vu la création de la première section sportive de tennis de table de la 

Marne au collège François Legros, où vous exerciez alors. 

La signature de la première convention par objectifs avec la Ville de Reims, au début des 

années 2000, a permis de nouvelles ambitions à l’ORTT qui se sont rapidement concrétisées. 

Ainsi, dès 2004, deux joueurs formés au club ont pu intégrer le Groupe France Promotion à 

l’INSEP, fraîchement créé par la FFTT. 

Vous avez permis à une équipe féminine d’accéder à la PRO B puis à la PRO A, une première 

en région Champagne-Ardenne. Le club a ainsi pu compter dans la 2ème moitié des années 

2000,  jusqu’à 4 équipes féminines évoluant de la Prénationale à la PRO A.  

Dès 2006, vous avez signé un partenariat avec Reims Handisport. [Ayant connu] Lucas 

CREANGE en départemental, il y a 17 ans, vous vous êtes battu pour qu’il intègre le pôle 

France de la Fédération Française de Sport Adapté. Ont suivi pour le jeune athlète de 

nombreux titres ou podiums internationaux et une médaille de bronze aux Jeux 

Paralympiques de Tokyo 2020. Afin de permettre à Lucas de progresser encore en vue des JO 

de Paris 2024, le club a constitué une équipe évoluant désormais en National 1, niveau auquel 

il a accédé pour la 4ème fois depuis 1995. 

Pour avoir contribué, par la pratique du ping pong, à la formation sportive des jeunes rémois 

et à la recherche de leur niveau d’excellence, à la lutte contre les inégalités et les 

discriminations par la valorisation du handisport à Reims et pu avoir mis Reims en avant au 

niveau national,  j’ai l’honneur de vous décerner la médaille de la Ville de Reims. 


